

OF Post 23.10.15



Hayner Weiber fördern mit Kammerkonzert junge Künstler

Rundum gelungen – so lässt sich das erste Kammerkonzert der Hayner Weiber beschreiben. Die beiden Künstler – der 25-jährige Geiger und Komponist Diego Ramos Rodriguez aus Madrid und die 29-jährige

Pianistin Sophie Patey aus Paris – begeisterten die zahlreichen Besucher im großen Saal der Musikschule im Haus des lebenslangen Lernens. Zu hören waren unter anderem die Kreutzer-Sonate von Beet-

hoven sowie Werke von Mozart, Tschaikowski und Brahms. Die Hayner Weiber möchten neben ihren traditionellen Veranstaltungen Weiberkerb und Töpfermarkt mit den Kammerkonzerten ein neues Pro-

jekt ins Leben rufen, um junge Künstler zu fördern und ihnen eine Plattform zu bieten. Der Erlös kommt den jungen Musikern und den Projekten der Hayner Weiber zugute. ■ Foto: Suda